

Le Venezuela et la Colombie décident d'ouvrir progressivement la frontière commune



Caracas, 20 décembre (RHC)- Les gouvernements du Venezuela et de la Colombie ont décidé d'ouvrir progressivement la frontière commune avec une surveillance et une sécurité strictes.

Après une conversation téléphonique entre le président vénézuélien, Nicolás Maduro et son homologue colombien Juan Manuel Santos, les deux chefs d'état ont décidé de donner des instructions aux ministres de la défense pour coordonner les actions immédiates afin de normaliser la situation à la frontière.

Le 11 décembre, le gouvernement vénézuélien avait annoncé le retrait de la circulation du billet de 100 bolivars après qu'on eut détecté l'extraction de grandes quantités par des maffias à travers la frontière entre le Venezuela et la Colombie.

À cause de cela le gouvernement vénézuélien a décidé de fermer la frontière avec ce pays voisin. Cette mesure a été étendue au 2 janvier 2017

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/116100-le-venezuela-et-la-colombie-decident-douvrir-progressivement-la-frontiere-commune>



Radio Habana Cuba